
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Questions et réponses au Conseil des Sages  
Du 18 SEPTEMBRE 2019 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présents : Mme Marie-Thérèse RINGOT, représentante de Monsieur le Maire, MM. 
Bernard COLAS, Yves LAURENGE, Daniel POISSONNIER, Jean-Claude RINGOT, Mme 
Jeanne ETIENNE. 
 

"CONSEIL DES 

SAGES" 
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Excusés : MM. Alain CAILLET, Gustave DUBOIS, Pierre LELEU, Jean-Claude PICHON, 
Joël ROBITAILLIE. 
 

Absente : Mme Ariane CHATILLON. 
 
 

1. Retour sur le compte-rendu de la dernière séance plénière 
Aucune remarque n’étant effectuée, le compte-rendu est approuvé.  
 

 

2. Réponses de la municipalité aux questions évoquées 
 

- Nouveaux jeux sur la Digue : 
Il peut s’agir aussi bien de jeux en hauteur que de jeux pour des enfants d’âge 
différents. Dans un précédent compte-rendu, nous avions joint des photos de jeux 
existants au Parc de la Falaise de Le Portel à titre d’exemple. 
Réponse de la Ville :  
Dès qu’une commande de jeux sera envisagée, le Directeur des Services 
Techniques reviendra vers vous pour avoir votre sentiment. 
 

- Ramassage des poubelles de verres : 

Merci de nous indiquer que cette collecte est effectuée par Récup’Tri. Nous ne le 
savions pas mais inutile d’épiloguer. 
 

 

3. Vie pratique dans la Commune 
 

- Avenue Foch 
Il est désolant de constater qu’il y a déjà des incivilités : poteaux déséquilibrés, 
voitures « garées » sur des endroits interdits, etc. 
Réponse de la Ville :  
Nous le regrettons également. C’est pour ces raisons que des consignes 
très strictes ont été données aux services qui surveillent (police 
municipale et services techniques). 
 

- Plage 
Il s’avère que par temps de houle des difficultés surgissent pour mettre à l’eau  
le canot de sauvetage, un scooter des mers de 2/3 places serait peut-être plus efficace. 
Réponse de la Ville :  
La proposition sera analysée et si besoin, mise à l’arbitrage budgétaire. 
 

- Gare 
Barrière entre la rue Pompidou et la voie ferrée : l’ouverture subsiste toujours, elle a 
même été agrandie (des lattes ont été enlevées). 
Réponse de la Ville :  
Le service voirie procède à la mise en sécurité. 
 

- Circulation et stationnement 
Nous attendons le résultat de l’étude en cours. 
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4. Questions diverses 
5.  

 

- Pollution 
Il y eu un problème de pollution d’eau dans le haut de la rue René Cassin : l’eau 
courante est-elle encore potable ?  
Réponse de la Ville :  
Nous n’avons pas de contre-indication venant de la société VEOLIA ou 
de l’ARS. 
 
 
 
 
 


